

ありがとうございます！！

感謝等のお言葉をご紹介します。

今後も患者様の立場に立った対応を心掛けていきたいと思いを。



大腸ポリープ切除の為 2泊3日お世話になりました。

総じて職員の方々の対応がソフトで安心いたしました。不安いっぱい来院する患者の心を和らげてくれるのは、最初に対応して下さる受付の方々や看護師の方々です。いずれも申し分ありませんでした。

ポリープ切除の際、不安が最高潮に達していましたが、その時優しく適切に声をかけて下さる看護師さんによって不安は除かれ、術中の苦しみにも堪えることができました。どんなに優れた先生方が手術して下さいと言っても、それを支えるスタッフの方々がよくなければ手術の効果は上がりません。先生方の医術の高さはもちろんですが、それに相まって支えてくれる方がいてこそと思います。今後も県北の中核病院として、更に発展・成長されることを期待しております。

短い間でしたが、毎日の貴方達の御職業御仕事は尊い御仕事で頭が下がる思いで、入院中は心から感謝しておりました。もう九十歳の老齢です。必ず貴方達に幸せ幸運が来ると祈ります。本当にありがとうございました。先生、看護師の皆様。改めて御礼を申し上げます。幸多かれと心より祈ります。

平成 26 年 2 月 25 日

発行：大崎市民病院 患者サービス改善推進委員会

